

*Présidence de la République
du Congo*



Brazzaville le 04 JUIL 2018

Le Président de la République,

Monsieur le Président,

C'est avec un réel plaisir que J'ai appris votre réélection à la magistrature suprême de votre pays, en qualité de Président de la République Bolivarienne du Venezuela.

En cette heureuse circonstance, il m'est particulièrement agréable de vous adresser, au nom du Peuple et du gouvernement congolais ainsi qu'au mien propre, mes très vives et chaleureuses félicitations.

Votre brillante réélection témoigne de l'attachement irréversible du Peuple vénézuélien aux idéaux de paix, de prospérité et de fraternité.

Je formule, à votre égard pour ce mandat, tous mes vœux de succès dans l'accomplissement de vos nouvelles fonctions.

Cette opportunité me permet également de vous réaffirmer mon entière disponibilité à œuvrer, avec vous-même, au renforcement des relations d'amitié et de fraternité qui existent si heureusement entre nos deux pays.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'assurance de ma très Haute Considération.

Denis SASSOU N'GUESSO.-

Son Excellence Monsieur **Nicolas MADURO**
Président de la République du Venezuela

- CARACAS -